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朗 朗 乾 坤 ，第 六 届
南中校友理事会已经在
2020 年届满结束。因受
到疫情的影响，南中校
友理事会空缺了三年之
久。该日我们终于守得
云开见月明，疫情已经
波澜不惊。

今 年 的 三 月 初 ，我
们 五 人 蔡 美 莉 、戴 惠
平 、蔡 坤 耀 、陈 月 莉 和
我，接受了南中校友理
事会倪秀龙总主席的重
托成立了南中选举筹委
会。公布选举之前，我
们筹委会运筹帷幄着手
准备了在选举时实际工
作范畴，以民主的先决
条件下包含着公正、公
开 、公 平 的 前 提 下 ，规
划了选举的方案。还附
带着候选人必须廉洁自
律，有责任心和具备有
为校友们服务精神的条
件等等。在三月五日在
南中官方网站我们发布
了竞选的公告，敲响了
选举的钟声，欢迎凡是
南中的老师，校友都可
以在南中官方网站上报
名作为候选人或推荐，
提名自己心目中理想的
第七届的主席人选。

公 告 发 布 后 ，经 过
十几天校友们慎重的思
考，大家个个都心明眼
亮，现在唯一能胜任校
友会主席的人选非郑石
良校友莫属。提名推荐
的票数在三月二十日揭

晓，当天下午我们计算
票数的结果，校友们凭
个人的意向竟然投下了
111 张的高票，(这些票
数包括了来自香港校友
的十几张和山口洋校友
的 二 十 多 张) 全 部 是 推
荐，提名郑石良校友一
人 为 校 友 会 主 席 之 职
位。在这一边倒的情况
下，我们筹委会也决定
采取了众多校友们的意
向，一致同意唯一被校
友们提名得高票的郑石
良校友，当选为第七届
南中校友理事会主席之
职。尘埃落定，众望所
归，可喜可贺。第七届
南 中 校 友 理 事 会 的 成
立，带动着校友们的团
结一致的精神，众人拾
柴火焰高，群策群力为
家乡建校的工作推进了
一大步。

4 月 9 日 星 期 天 ，
我 们 南 中 校 友 在 season
city 酒楼 P4 举办了第七
届南中校友会成立和新
主席的就职典礼聚会。
是日早上会场面前排满
了 各 界 人 士 送 来 的 贺
礼，贺词鲜花牌。这些
贺牌包括了来自家乡的
南 中 校 友 们 ，校 友 会 ，
旅港山口洋南中校友乡
亲会，旅椰邦戛中华中
小学校友会，旅椰山口
洋福律乡亲会等。贺礼
花牌琳琅满目，贺牌中
的贺词，给我们传递了

真能量。从在这里看到
了各社团对南中的一个
肯定与友好关系。我们
第七届旅椰南中校友会
代表全体师生衷心的感
激各社团到来参加，支
持和贺喜。

大 概 在 十 一 点 左
右，带着满脸笑容的校
友们陆陆续续的到了会
场，大家见面亲切的握
手问候，整个会场喜气
洋洋。作为东家的倪总
很早就到了会场亲切的
与来宾们交谈。今天到
来参加典礼的来宾有南
中校友会吕世典副总主
席，旅椰邦戛中华中小
学校黄健强主席和理事
会员，旅椰山口洋福律
乡亲会钟雁武主席及会
员，山口洋地区的乡亲
们及南中校友们出席了
这场庆典聚会，观礼人

士见证了在 2023 年度南
中具有历史性的一刻。

午 餐 后 ，在 一 点
钟左右司仪戴惠平校友
宣布典礼会开始。首先
在掌声中有请倪秀龙总
主席上台致辞，在倪总
的致辞中郑重的宣布了
第七届南中校友会的成
立，会场里校友们以热
烈的掌声祝贺第七届南
中校友会的成立。倪总
也感谢了出席这宴会的
嘉宾们和校友们，并祝
大家身体健康，万事如
意。倪总致辞完毕后，
在台上倪总接过了筹委
会组长蔡美莉呈上的主
席委任书颁发给郑石良
校友，在一片掌声中郑
石良校友荣任为第七届
南中校友会之职位。

掌 声 落 下 ，郑 石
良主席开始致辞：尊敬

的 校 友 们 ，乡 亲 们 ，朋
友们，大家好。首先我
要感谢大家对我的支持
与对我的信任。在这里
我没有太多的承诺，但
我知道我前面的路要怎
么 走 ，我 将 稳 步 向 前 ，
一步一脚印。希望校友
们团结一致，共同努力
把我们已锁定的目标，
那就是我们在有生之年
共同来完成我们的建校
计划。让我们的建校梦
想，不再是梦。郑主席
的演讲精辟而透彻，锵
锵有力。接着郑主席告
诉大家，关于一切建校
手续，设计方案蓝图已
经落实，准备在五月份
务必开工。但随着第七
届南中校友会理事会的
成 立 ，推 进 了 建 校 日
程，在前两天已经开始
填土动工了。

工程建设校舍三层
楼十五个教室。预算全
部建筑经费需要三十五
个亿，已包括购买空地
9 个亿。这 9 个亿是南
中银会的储蓄存款。建
筑校舍实体工程所需经
费大概 26 个亿，到目前
为止我们已经得到社会
各 人 士 ，乡 亲 ，校 友 们
慷慨解囊，热心为教育
公 益 事 业 捐 款 14 个
亿。照此算算建校经费
还差一大截，在此我们
都盼望社会各界人士能
够慷慨解囊，热心为我

们的华教添砖加瓦。为
了 建 校 顺 利 进 展 和 质
量，我们建立了山口洋
建校工程负责人工作小
组 ，名 单 如 下 ：总 负 责
人 山 口 洋 ，黄 觉 民 ，林
展 理 ，叶 元 立 ，刘 小
红。雅加达建校工程监
督人，总监督：倪秀龙，
郑石良，蔡联城。建校
财务监管，雅加达:蔡美
莉，黄桢梅，山口洋;叶
元立。

十 年 树 木 ，百 年 树
人。在十八年前，华文解
禁后几年，山口洋建立了
华文补习学校，我们的倪
总是得力创始人之一，他
为了家乡的华文教育事
业的发展，不辞辛劳。这
十多年来倪总出钱又出
力，默默的奉献，培育了
家 乡 下 一 代 华 文 接 班
人。近年来华文是世界
上大势所趋，人心所向的
语言之一。随着华教在
家乡蓬勃发展，日以俱增
的学生，碍于学习环境有
限，倪总和郑主席高瞻远
瞩，与时俱进。几年前他
们已经策划了要在家乡
建立华文学校，增加学生
学习华文的空间，创立新
校造福家乡社会。今天
家乡父老，南中校友们的
梦想已成真，夙愿已经实
现了。这就是我们南中
的力量。

秀丽山城建华校
龙腾故里育英才

雅加达：孤雁

南中第七届校友会成立
促进家乡建校进程

【本报泗水讯】我国
自闭症画家林楷淳（Vin-
cent Prijadi Purwono）有机
会参加 2023 年 3 月 8 日
至 26 日举行的东京艺术
博览会，这是日本乃至世
界所有画廊中规模最大
的艺术展览。

当 时 ，林 楷 淳 在 他
的 父 亲 林 琨 耀 (Rudy
Purwono) 的 陪 同 下 ，将

他自己的一幅画作赠送
给 了 2023 年 东 京 艺 术
博览会的总监。

林 琨 耀 表 示 ，在 明
年林楷淳将代表印尼的
Vinautism Art Gallery 参加
东京艺术博览会，林楷
淳的作品也将在那里展
出。

2023 年 3 月 6 日
至 14 日，林琨耀在东京

说 ：“ 林 楷 淳 特 意 参 加
了国内外的展览，以开
阔视野并发展自己的事
业。”

此 外 ，他 在 东 京 港
区的滨松町火车站提交
了一幅画作。这是因为
文森特画的几乎都是火
车和飞机。他在周游世
界时，仔细观察各种火
车和飞机。

林楷淳的祖母曾芸
湘 在 参 观 Vintautism 画
廊时表示，林楷淳已售
出 60 幅画。

她说，“甚至一些未
完成的画作也在出售。
目前，林楷淳正在完成
人 们 订 购 的 大 尺 寸 绘
画。”

据知，林楷淳（Vin-
cent Prijadi 5Purwono ) 是

曾 祥 胤 (Tsang Joshua Ar-
dy) 和 PT Matahari Sakti
总裁曾芸湘的孙子，林
琨 耀 和 曾 曼 萁（Margie
Sofia Prijadi ) 有三位儿女
中 ，排 行 第 二 个 儿 子 。
林楷淳森也计划于 2023
年 11 月 参 加 雅 加 达 最
大的画展展会。

在国内外享有成就
的林楷淳画家，几乎每

天都在由林琨耀创立的
Vintautism 画 廊 作 画 。
Vintautism Gallery 定期举
办印尼画家的画展。展
览活动总是受到学生、
艺术学生、收藏家和公
众的热烈反应。他的绘
画 作 品 的 拍 卖 所 得 款
项，捐给给自闭症儿童
基金会和自闭症儿童的
父母。 Avi Lie/HK

印尼青年自闭症画家林楷淳绘画作品在东京艺术博览会展出
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